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ロータリーを
祝おう
100年り夢み

― 理想は広く大きく…行動は地道にしっかりと

◎司会 SAA委 員会 篠 崎 一 雄

◎点鐘 会長 菊 池  敏

◎ロータリーツング「それでこそロータリー」
ツングリーター 吉沢 洋最

◎ニヨニコBOX   親 嬢活動委員会 伊 藤 英 也

菊池  敏  お 客様、ようこそいらっしゃいました

田島真由美 山 川サン、イニシェーションスピーチ楽し

みにしておりま丸

大松 試 二 山 川さん イ ニシューショシスピーチ楽し

みにしていまう■

伊藤 英 也 山 川さんのイニシェーションスピーチ楽し

みにしていま曳

久 誕 生祝ありがとうございました。
一雄 パ リーグの優勝を力‖すたタイエー対西武の

プレーオフ第2ステージ第5戦 で、ダイエ
ーを4対 3で勝ら、見事優勝を某した 伊

東監督の全員野球の勝利でニヨニヨ

恭雄 山 川さん、イ■シューションスピーチ楽し

みにしていま丸

◎お客得紹介
。東京新都心 RC
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◎出席報告
・会員総数

会長 菊池  敏

萩生田富司喜 榛

会長 菊池  敏

【委員― l

出席委員会 藤本 吉文

42名

冊
価

①本日、例会後慰列理事会がありま丸 役員、理事は事

務局までお集まりくださ↓上

◎申臨治 幹事 日 島真由共

①次田列会の10月 20日 (水)は 休会てする 10月 2

2日 (a IMの 振替で曳 呉々もお間違えのないよ

うヤ毛 尚、 IMの 受付は12時 からで先

②米山奨羊委員会より、寄付の続 いが配布されていま

曳 委員会報告で、杉野委員長より詳しいお話があり

ま丸

イ城 章 員 山 川さん、卓話を楽しみにしていま,■

関岡 俊 二 山 川さん、イ‐シューションスピーチ楽し

みにしておりまう毛

赤尾

出席義 者数  41名 (出荷免除者1名)

30名

11名 (毎品 4Ul名 )

出席率  75 61%
・欠 席 者 :阿部 華 軟、藤原

平野 行 慶、小泉

潮 |1  昇、高木

海野 業一、由井
・補墳MU:海 野 業 - 9/30 勿 奮東G野球大会

9/20 最 終仰正出席率 o9 o59t

イニシェーションスピーチご静聴宜しくお

願い致しま曳

お久し振りで九

10月 8日 に秋田県の和賀岳へ登帆 紅葉が

最高 !キノコは無しc残 念 !

早く天気がよくなるといいですオ単

もう雨はうんざりです札

の合計¥19, 000(R計 ¥300, 002)

◎米山巽学委員会 委員長  杉 野 志 保子

山川 哲弥

杉野笥好

萩生回政由

斎 唖

小林  正

・出)吉教
・欠,杵執

正範、栓垣  昭 、

博、宮村  宏 、

淳光、高野 範城、

長司

10月 は米山月悶ということで、少し時間を頂きまえ

今年度当クラブの需付金日標額を、 782, 000円 と

致しましr_ 普 通寄付査 82, 000円 と特別寄付金7

0万 円の設軸 10月 初めに、米山奨学委員長会議、

米山カウンセラー会議が開力att、様々な数字が発表され

ましたが、要は資金が足りなくて、積 生ヽ を取り崩して

定 ブラザホテル,摩 たまつばき4隅

●― 日1争3D "驚 日会183t的的



いる、危機的状況だということで
ヤ
曳

今年度の2750地 区の奇付金額は、自主日標値でも

対前年比マイナス〕7%と なっておりま汽 当委員会と

しては、対応策として、2005年 4月 から奨学生数を

1000人 から800人 に、奨学金をlヶ月院生で15

万円から14万 円に 学 部生は12万 円から10万 円に

波額させま丸

このような状況をご理解いただき、あくまで皆様の自由

なご意志でご協力いただければ誠にありがたく、お願い

致しまi一 人年間2万円徹寸いただければ、当クラブ

の目標はクリアーできるものと考えていま丸

本日、米山の三本と寄付申し込利村紙を西ご布させて頂き

ましたので、重ねてお願い申し上げまi

◎広報・雑誌委員会 委員長  津 守 弘 範

2750地 区の雑誌委員長会議がありましたt
「ロータリーの免 は読まれなし▼ベストセラーと言われ

るが、全てではないが必要なところは読まれている。隼

◎イニシエーションスピーテ

穂 毀 l■l軍賄 野 殻 山川 者弥

本日は、イニシエーションスピーチをするようにと指

名を頂きました 多摩グリーンには、会員相互の親睦が  ◎ お礼と点鍾

第 と いう事で、私の今日までの生き方と業務内容をお

話し、皆様方にご理解頂くのが 番 だと考え、自己紹介

させて頂きまi

先ず、私は昭和 11年 に山形県の片田舎で、5人兄弟

の三男坊として生まれました。父は村役場の暇員であり

ましたが、その頃は大変な不景気で、地方で年活するの

は大変であったようでありまi私 が4歳 のときに今の

府中市に 家 で引つ越してまいりました 今の掌工大学

と府中刑務所の近くでありま
‐
義 当時、周辺は雑木林ば

かり3可 t)ありませんでした。その後問もなく第二次世

界大戦が始まり、B29の 爆撃と艦鼓機の銃選にさらされ

ながら、片道30分 かけて府中の小学校に通学していま

した その後終戦になり、急に静力寸こなったなぁという

印象をもちましr_

戦後の混乱の中で一年程してから、一番上の兄が特攻隊

で戦死した知らせを、兄の部下であつた隊員からお聞き

しました お話によりますと、8月 15日 終戦の翌日1

6日に、空軍司令長官宇垣空軍中将から、「自分は、若

い隊員を多数持攻隊として出撃させた責任がある。今こ

こで自分が生き残ることは出来ない.誰 か 一人特攻機を

操縦してくれないだろうか?Jと 言う話であつたようで

ありま
‐
曳 その時即座に 「長官、私が齢縦致しま丸 Jと

言い、そして 沖 縄方面へ飛び立っていったのが、兄の

最後であった様でありま丸 その知らせを聞いた両親の

秘胆振りは、今でもしつかりと記憶しておりまi

その後、小学校、中学校、高校と進学し、現在の林建設

株式会社に入社致しまし亀

私の仕事を手伝つてくれる女子事務員が5年程して入社

して来ましF_彼 女の名前は 「相沢さんJと 言い、縁わ

つてi人は結婚致しました 社内結婚第一,と 言う事で、

仲人も先代の社長にして頂き、今に至っていま丸

家族は長女、次女の4人暮らしでしたが、現在、長女は

世田谷区、次女は横浜市とそれぞれ二人づつ子供を育て

ながら■活をしておりま丸

去年、このクラブが封樫したチャリテイーゴルフコンペ

に、会員の村上さんのお誘いで参加させて頂きました。

その村上さんから、「勿摩グリーンК に入会しませんか

」と熱いに誘われたのでありまえ

私も、この夕筆市に骨を埋める訳ですから、ロータリー

の精神を、少しづつではあります材翌勘軍し、この夕奪グ

リーンRCの皆様方と一緒に活動させて頂きたいと思い

ますので 今 後ともよろしくご指導くださいますよう心

から御願い申し上げて、イニシエーションスピーチとさ

せて頂きま曳

会長 菊 池

(今週の担当 イ域

敏

則主早


